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 調理員さんへ 

私は３年間ずっと給食委員会にはいっていました。小学生の頃から食べている給食はと

ても美味しくて毎日食べたいと思い、学校に行くのが楽しみでした。体育後の給食では冷

たい牛乳、みんなに人気なビビンバやカレー、ラーメンなどを食べると元気が出て、次の

授業に楽しく参加できます。私は毎日私たちのために、料理をしてくださっている話を聞

くと、私も料理を作っている所やお皿を洗うことなどやりたくなってきます。それから私

たちのために栄養や、バランスのいい料理を作ってくれることがとても感謝の気持ちでい

っぱいです。高校になったらお弁当になって、給食を食べられないのは残念ですが、私は

安城の給食がとても大好きです。卒業まで給食を美味しくいただいて、高校生や大人にな

っても食べたいと思ったら、自分で作ってみたりして、ずっと食べたいと思います。そし

て毎日給食センターで美味しい給食を作ってくれてありがとうございます。これからも美

味しく食べれるのを感謝します。 

 

 


